



YUCATÁN, HACIA LA TRANSFORMACIÓN: CAMINO FARJAT

Por José Vilchis Guerrero

La senadora de Morena por Yucatán, Verónica Camino Farjat llamó a los militantes y simpatizantes de su partido a reflexionar sobre las razones que pueden mover a los yucatecos para alcanzar la transformación del estado.

En Yucatán, subrayó, urge la Transformación, para incluir a todos los sectores en el desarrollo económico, como ocurre en otros estados donde el gobierno federal suma esfuerzos con el estatal, para beneficiar a los ciudadanos y atender sus prioridades colectivas con dignidad a su persona.

Al reunirse con morenistas en el municipio de Tekal de Venegas, y posteriormente con líderes de opinión en Mérida, Camino Farjat exhortó a las mujeres y hombres de Morena, a compartir con los vecinos, amigos y familiares los alcances de desarrollo y bienestar que se pueden lograr al unirse para consolidar que la transformación que se desea llegue a Yucatán.

“Estamos en un momento crucial, donde las mujeres podemos ser protagonistas del cambio real para Yucatán, por ello le pido a cada una de ustedes participar activamente en la transformación que viene para el estado”, asentó.

Las mujeres, destacó, son el punto de encuentro para hacer que el cambio suceda en Yucatán, porque desde cualquier sector en que se desenvuelven saben defender las causas de la familia y la sociedad.

Verónica Camino sostuvo que para consolidar la transformación en Yucatán hay que dejar de tener miedo, tomar la determinación de cambiar las cosas y asumir el compromiso de seguir impulsando las acciones que viene realizando el gobierno de la Cuarta Transformación.

En ese sentido, señaló que un gobierno que no cambia las leyes para beneficio de la sociedad no puede hacer que las comunidades se desarrollen, que los sectores pro-

ductivos se fortalezcan y que los ciudadanos tengan bienestar.

Cuando la ley está bien hecha, anotó, le toca a todos sin distinción, como es el caso de la pensión de los adultos mayores que por medio del voto de los legisladores federales se volvió un derecho”, apuntó. “Y esa pensión que se da a todas las personas de 65 años y más, no es un regalo que les da el gobierno federal sino un derecho como reconocimiento a los años de trabajo que realizaron”, refirió.

“Hoy, les quiero pedir que, como morenistas, reflexionemos sobre lo que viene para Yucatán: si queremos que siga igual o nos unimos para hacer una realidad la revolución de las consciencias y que llegue la transformación como en otras partes del país”, acentuó.

En otro evento en el que Camino Farjat busca la candidatura de Morena para el gobierno de Yucatán, expresó que con el trabajo en territorio y la suma de liderazgos de todo el estado se consolidará la cuarta transformación en Yucatán, porque ahora es el momento de salir y caminar para hablar de los logros de la 4T, de la importancia de participación ciudadana y de los derechos sociales que se deben otorgar para el bienestar de todos.

En una reunión con líderes de opinión en Mérida la legisladora federal destacó que actualmente Morena tiene equipo, estructura y la voluntad de miles de yucatecos que están convencidos de ser parte de la transformación de Yucatán, y para llevar el mensaje a otros ciudadanos.

La senadora Camino Farjat pidió a los simpatizantes no caer en las provocaciones de grupos ajenos a Morena, que solo buscan demeritar y dividir a quienes quieren un cambio verdadero, pues en la transformación de Yucatán todos tienen cabida y son importantes para alcanzar el objetivo de justicia social para todos.